# 



## 第14回中部日本還曆軟式野球大会 激励会 5月2日(木)

5月11日(土)~13(月)に岐阜県で開催の第14回 還暦軟式野球大会に出場する (写真左から) 中村嘉夫さ ん (鋳物師)、平野秀雄さん (東大道)、南正博さん (上 野)、加藤正人さん(下牧谷)が町長室を訪れ、激励会が 行われました。選手たちは、岩倉町長から「頑張ってく ださい」と激励を受けました。

# 国重要文化財「中村家住宅」の一般公開を開始しました!

4月27日(土)、国重要文化財「中村家住宅」の開館記念式典が執 り行われ、岩倉町長や杉本知事ら関係者が出席しました。式典では、 岩倉町長が式辞、杉本知事らが祝辞を述べた後、テープカットが行わ れ、中村家住宅の一般公開が始まりました。

日本海沿岸有数の北前船主として隆盛を誇った中村家の邸宅は、近 代的形式や造形を段階的に取り入れており、和風建築のきめ細やかな



■問合せ 観光まちづくり課 ☎ 0778-47-8002

意匠の数々は必見です。中村家に残る北前船の資料や美術工芸品の展 示なども行っていますので、ぜひお越しください。

THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NAMED IN COLUMN TW			
	中村家住宅	右近家・中村家 共通観覧	団体 (右近家・中村家共通観覧のみ)
大人(高校生以上)	300円	500円	450 ⊞
<b>小人</b> (小・中学生)	200円	300円	270 円

※団体料金は20名以上より適用※未就学児は無料



古田崚 (31歳)

5月1日付けで、地域おこし協力隊1名が着任しました。 【プロフィール】

大阪府で生まれ育ち、高知県の大学を卒業後、東京にて建設コンサルタントと して5年半勤務しました。その後、1年大阪にて家具職人として勤務し、2年前か ら南越前町内で宿泊業や農業に携わるなど、さまざまな形で町に関わってきました。 【活動内容】

町の魅力向上を目指し、移住・関係人口促進に関する業務に取り組みます。 【活動の抱負】

すでに2年以上南越前町と関わってきた中 で感じた魅力をさまざまな角度から町外の方 に伝え、町と関わってくださる方や移住して くださる方を増やすため、移住者の方々の声 や移住に関する情報の発信などを行っていき ます。町民の皆さまには色々とお世話になる かと思いますが、ご理解とご支援よろしくお 願いいたします。



# 見回り活動で地域の防犯力を向上

「堺地区防犯パトロール隊 みなぱと | 発足 3月28日(木)



福井県警察本部長から、ふくいマイタウン・パトロ ール隊の認定を受け、「堺地区防犯パトロール隊 みなぱ と一が発足しました。メンバーは、代表を務める小林 聰さん(荒井)を含む計6名で構成されており、今庄 駐在所の網谷所長の協力のもと、仕事の合間に見回り 活動を行い、安心して暮らせる地域を目指していきます。

#### 区民センターが新しく完成

上野区民センター落成式 4月21日(日)



上野区民センターの落成式が行われ、岩倉町長をはじ め、上野区長、仲倉県議会議員、熊谷町議会議員、区民 らが参加しました。上野区民センターは、これまで区民の 集いの場であった上野集落改善センター (昭和52年築) を改築したもので、バリアフリーデザインを取り入れるな どして、区民にとってより利用しやすい場所となりました。

#### チーム一丸となって活動を

南越前町スポーツ少年団結団式・体力テスト・体験会 4月27日(土)



南条小学校体育館で、南越前町スポーツ少年団結団式・体力 テスト・体験会が実施されました。結団式では、7単位団の団員 たちが今年の目標や豊富を述べ、単位団一丸となって活動する ことを誓いました。その後、体力テストが行われ、団員たちは自 身の体力向上を実感していました。さらに、今年から新たに体験 会が行われ、参加した21名は元気にスポーツを楽しんでいました。

#### 住みよいまちに

集落要望現地確認 4月15日(月)~19日(金)



4月15日~19日にかけて、岩倉町長をはじめ、 仲倉県議会議員、役場担当課長らが各区から提出のあ った要望事項の現場に出向き、区長から詳しい説明 を受けました。今後、664件の要望に対して緊急性、 必要性を十分に検討し回答していきます。

### 能登半島地震被災地を支援

南越前町区長会連合会 義援金寄託 4月22日(月)



南越前町区長会連合会の田中会長と酒井副会長が町 長室を訪れ、能登半島地震の被災地支援のために寄せら れた義援金を町に寄託しました。この義援金は、南越前 町区長会連合会が町内各区に義援金の協力を呼びかけた もので、計31万1,300円の義援金が集まりました。義 援金は町から日本赤十字社を通じ、被災地に送られます。

#### 今庄365スキー場に旧車が集合!



YouTube で旧車がテーマのチャンネルを運営する寺田秀之さん(越前市)の呼 びかけにより、今庄365スキー場駐車場で国産自動車の旧車が集まるイベントが 開催されました。1970年代~90年代ごろの旧車が県内外から集まり、当時を知 る来場者には懐かしく、若い世代の来場者には新鮮に映っているようでした。さら に会場では、募金・義援金が集められ、集まった募金・義援金20万円のうち10 万円が、令和4年8月福井県南越前町豪雨災害支援金として町に寄付されました。